東山小学校 学校だより No.11

令和4年7月11日

# ひがしやまっ子



# 授業の様子 ~思考を深め、自分の考えを表現できる授業を目指して~

7月1日は高知県教育委員会、4日は四万十市教育委員会の学校訪問があり、全学級の授業を参観していただきました。昨年と比較してもどの学級も落ち着いて授業に取り組めている様子を褒めていただきました。

本校では「東山授業スタンダード」という授業の流れを全校で共有 して取り組んでいます。まずは一人一人が課題に向き合いじっくり思 考し、その後ペアやグループで自分の考えを基に意見を交流し、更に



全体で思考を深めていきます。課題解決に至る根拠を言葉や様々な図や表、資料等を使って自分の 考えを表現できる場面を大切にしています。

児童が興味・関心をもって取り組める生活等との関わりのある課題を提示したり、最後まで粘り強く取り組めるように単元のゴールや計画を子ども達と共有したりしています。これからの社会を生き抜く子ども達に必要な物事をじっくり思考する力、どれが適切なのか判断する力、自分の考えをあらゆる方法で表現する力を育成するために今後も学校全体で授業改善を進めていきたいと思います。

また、コロナ感染拡大防止の関係で中止となった道徳参観日でしたが、学級における道徳の授業の様子や子ども達の感想・意見等を学級又は学年通信でお知らせしていますので、ご覧ください。 次回【9月3日(土)】の参観日で授業の様子を見ていただければと思います。

16 日の個人面談で 4月に実施しました標準学力調査 (3・4・5 年) の個人別の結果をお渡しいたします。ご家庭においてはぜひ、頑張っているところを見付けてほめていただけたらと思います。学校全体では全国平均は上回っていましたが、まだまだ課題もあります。学年別に課題を分析し、改善にむけて取り組んでいきたいと思います。

	国語		算数	
	本校全国と		本校	全国との差
3年	7 1. 8	+4. 7	76.2	+2. 3
4年	69.2	+1. 2	76.3	+3. 2
5年	71.9	+3.9	64.7	+3.9

1・2年は12月に実施予定。 6年生は全国学力学習状況 調査の結果を2学期にお知 らせします、

## マデリン先生(お世話になりました!



本校の外国語活動・外国語科の授業において指導をしていただいた ALT のマデリン先生が 7 月で四万十市での勤務を終え、オーストラリアに帰国されます。いつも 笑顔で温かく子ども達に接して下さったマデリン先生、本当にありがとうございました!外国語の授業が好きになった子どもも多くいます。心より感謝します。







日	曜	主な行事等	Ħ	曜	主な行事等			
8/1	月	図書室利用可能日	2 4	水				
2	火	5·6年校内水泳記録会(AM)	2 5	木	校内研・職員会			
3	水	5・6年校内水泳記録会予備日	2 6	金				
4	木	図書室利用可能日	2 7	土				
5	金	市教研サークル研修・市人権大会	2 8	日				
6	土		2 9	月				
7	日		3 0	火				
8	月	学校閉庁期間	3 1	水				
9	火							
1 0	水			平日	は日直の教員などが8:15~16:45の時間			
1 1	木			に勤	務しています。			
1 2	金			学校	<b>閉庁期間中(8月8日~15日)</b> は学校			
1 3	土				員が勤務しておりませんので、事故や災			
1 4	日				緊急を要する場合は四万十市教育委員			
1 5	月	+						
1 6	火				校教育課(『L34-1136)にご連絡			
1 7	水			くだ	さい。			
1 8	木							
1 9	19 金 東山地区夏休み子ども教室							
2 0	土			$\overline{}$	子どもと地域の交流を活性化したいと			

地域の交流を活性化したいという 地域の方のご意見をもとに企画が進んでい るところです。昨年度はコロナ感染拡大の関 係で中止になりましたが近日中に案内を配 付しますので、ぜひ参加して作品作り等に挑 戦してみませんか。

#### 夏休み中の図書室の利用について

2 1

日

22 月 図書室利用可能日

23 火 図書室利用可能日

7/28 (木) 7/29(金) 8/1(月) 8/4(木) 8/22 (月) 8/23 (火) 9:00~11:00の 時間帯に利用できます。

★職員室の教員に声をかけてから図書室に行く ようにしてください。

### 運動会について

今年度の運動会について、校内で検討した結果、昨年、一昨年同様に半日開催にしたい と考えています。昨年度の学校評価アンケート等でも半日開催を肯定的にとらえたご意見 が多かったこととまだ新型コロナウイルスの感染拡大の心配があることから半日の開催 にしたいと思っております。先日、PTA の三役会でも学校の意向を了承していただきま した。運動会の案内等は9月以降に配付いたします。ご理解の程、よろしくお願いします。